

Besuch der BAUMA 2025

Die letzten Schulaufgaben waren geschrieben, die Zeugnisnoten standen fest und die Prüfungsvorbereitung war fast abgeschlossen – ein guter Zeitpunkt, um unseren Blockklassen des Groß- und Außenhandels zum Ende ihrer Ausbildung eine passende Abwechslung zu bieten. Mit der „bauma 2025“ war die geeignete Alternative schnell ausfindig gemacht.

Auf der „bauma 2025“, der Weltleitmesse für Baumaschinen, Baustoffmaschinen, Bergbaumaschinen, Baufahrzeuge und Baugeräte tummelten sich in der Zeit vom 7. April bis zum 13. April 2025 rund 600.000 Besucher*innen aus mehr als 200 Ländern und Regionen. Den insgesamt 3.601 Aussteller*innen aus 57 Nationen bot sich somit eine perfekte Bühne, um die neuesten Technologien und Lösungen einem globalen Publikum zu präsentieren.

Passend zum Start in die Osterferien besuchten wir am letzten Schultag (11. April) mit der 12GA31 und der 12GB31 die „bauma 2025“. Gut gelaunt und bei bestem Wetter strömten wir gleich in der Früh mit zahlreichen Besucher*innen auf das Messegelände in Riem. Bereits vor den Toren des Messegeländes war eine positive Stimmung unter den Besucher*innen, ob Klein oder Groß, spürbar. Alle wollten die neuesten Bagger, Kräne, Kipper und viele weitere Fahrzeuge und Geräte besichtigen und wenn möglich, auch ausprobieren.

Um die kurze Zeit, die uns zur Verfügung stand bestmöglich zu nutzen, starteten wir im Lehrer*innenteam gleich unsere Erkundungstour über das Messegelände. Allerdings war von vornherein klar – bei über 600.000 m² Fläche ist allenfalls ein grober Eindruck von der Baubranche möglich. Dennoch waren die gewonnenen Eindrücke imposant, allein schon, was die Größe der einzelnen Baumaschinen anbelangt.

Abgerundet wurde unser Messebesuch mit einer Führung durch die Halle der Zeppelin Baumaschinen GmbH (CAT). Auch hier standen zentrale Themen der Messe, der Nachhaltigkeitsgedanke und der digitale Fortschritt, im Fokus. Insgesamt war es ein toller Messetag, auch dank der netten Gespräche mit unseren ehemaligen Schüler*innen. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle unserem dualen Partner, der Zeppelin Baumaschinen GmbH, die der gesamten Gruppe den Messebesuch gesponsert hat.

Dominik Gries, Sabine Schumann, Martina Hengst-Strietzel